



Staatliches Bauamt Freising 1942 • Postfach 1942 • 85319 Freising

## Pressemitteilung

---

München, den 11. Juli 2023

### **Nach Brand unter der Herzog-Heinrich-Brücke: Föhringer Ring ab heute, 11. Juli, um zirka 16:00 Uhr für den PKW-Verkehr wieder freigegeben**

Der Föhring Ring ist seit dem Brand unter der Herzog-Heinrich-Brücke, in der Nacht von Freitag auf Samstag, für den Verkehr komplett gesperrt. Ab heute, um zirka 16:00 Uhr wird der Föhringer Ring für den PKW-Verkehr bis 7,5 Tonnen wieder freigegeben. Eine statische Überprüfung hat ergeben, dass die Lasten des PKW-Verkehrs von der Brückenkonstruktion aufgenommen werden können, auch unter Berücksichtigung der Brandschäden.

Für den LKW-Verkehr über 7,5 Tonnen bleibt der Föhringer Ring weiterhin gesperrt. Die Belastungen die durch den LKW-Verkehr auf ein Brückentragwerk einwirken, sind um ein Vielfaches höher als die Belastungen aus dem Personenverkehr. Hier muss nochmals detailliert untersucht werden, ob Unterstützungsmaßnahmen für den geschädigten Stahlträger zur Aufnahmen der Schwerlasten aus dem LKW-Verkehr erforderlich sein werden. LKWs werden gebeten, über die A 99 und den Mittleren Ring auszuweichen.

#### **Ansprechpartner für die Presse:**

Christian Mattmann, [Christian.Mattmann@stbafs.bayern.de](mailto:Christian.Mattmann@stbafs.bayern.de), Tel. 08161/932-2000